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Ao vigésimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, no 1 

auditório do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 2 

situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de Ciências Biológicas e da 4 

Saúde – CCBS, realizou-se a 3ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro do CCBS.  Estiveram 5 

presentes os seguintes membros: Emmanuel de Sousa Jereissati, Emanuelle Fontenele Rabelo, 6 

Luciana Vieira de Paiva, Andrea Taborda Ribas da Cunha, Lázaro Fabrício de França Souza, 7 

Franceliza Monteiro da Silva Dantas e Henrique Marques Dagostin. Constatado o quórum, o 8 

Professor Rodrigo Silva da Costa deu início à reunião votando a justificativa de ausência dos 9 

servidores Cristiano Queiroz de Albuquerque, Raphaela Vasconcelos Gomes e José Luís 10 

Novaes, sendo aprovada por unanimidade. Profº. Rodrigo Costa solicitou a inclusão do seguinte 11 

ponto pauta: Apreciação e deliberação sobre afastamento para cursar doutorado na Universidade 12 

Federal do Rio Grande do Norte da profª. Isabella Maria de O. Pontes Fernandes e pede para, 13 

caso seja aceito, ele configure como o primeiro ponto da pauta. Posto em votação, foi aprovada 14 

por unanimidade. Assim, a pauta ficou da seguinte forma: 1º Ponto: Apreciação e deliberação 15 

sobre o afastamento para cursar doutorado na Universidade Federal do Rio Grande do Norte da 16 

profª. Isabella Maria de O. Pontes Fernandes; 2º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da 17 

2ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro do CCBS; 3º Ponto: Apreciação e deliberação 18 

sobre processo Nº 23091.002900/2018-78, que trata da remoção do profº. Sidney Miyoshi 19 

Sakamoto do Departamento de Ciências Biológicas – DBIO, para o Departamento de Ciências 20 

da Saúde – DCS; 4º Ponto: Apreciação de deliberação sobre processo 23091.004198/2017-81, 21 

do servidor Altevir Paula de Medeiros, que trata da renovação do afastamento do servidor para 22 

cursar doutorado; 5º Ponto: Discussão e deliberação sobre o despacho do Departamento de 23 

Biociências com relação à realocação de disciplina de Bioquímica de Alimentos para o 24 

Departamento de Ciências Agrárias e Florestais; 6º Ponto: Discussão e deliberação sobre o 25 

despacho do Departamento de Biociências com relação à realocação das disciplinas 26 

Entomologia e Parasitologia I (VEG0003), Entomologia e Parasitologia II (VEG0014) e 27 

Entomologia e Parasitologia Vegetal (VEG0198) para o Departamento de Ciências Agrárias e 28 

Florestais; 7º Ponto: Pauta CONSEPE; e 8º Ponto: Outras Ocorrências. Posta em votação, foi 29 

aprovada por unanimidade. Deu-se início a análise, discussão e votação dos pontos de pauta. 1º 30 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre o afastamento para cursar doutorado na Universidade 31 

Federal do Rio Grande do Norte da profª. Isabella Maria de O. Pontes Fernandes.  Profº. 32 

Rodrigo Costa explica que o Centro não possui um plano de capacitação docente, 33 

principalmente por a grande maioria dos professores já serem doutores e que a liberação da 34 

referida professora já foi aprovada pela coordenação do curso de Medicina e pelo Departamento 35 

de Ciência da Saúde – DBIO. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 2º Ponto: 36 

Apreciação e deliberação sobre a ata da 2ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro do CCBS. 37 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre 38 

processo Nº 23091.002900/2018-78, que trata da remoção do profº. Sidney Miyoshi Sakamoto 39 

do Departamento de Ciências Biológicas – DBIO, para o Departamento de Ciências da Saúde – 40 

DCS. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º Ponto: Apreciação de deliberação 41 

sobre processo 23091.004198/2017-81, do servidor Altevir Paula de Medeiros, que trata da 42 

renovação do afastamento do servidor para cursar doutorado. Posto em votação, foi aprovado 43 

por unanimidade. 5º Ponto: Discussão e deliberação sobre o despacho do Departamento de 44 
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Biociências com relação à realocação de disciplina de Bioquímica de Alimentos para o 45 

Departamento de Ciências Agrárias e Florestais. Profº. Rodrigo Costa explica que o despacho 46 

emitido pelo DBIO e anexado ao processo de Nº 23091.002642/2018-60, solicita que a 47 

realocação da disciplina Bioquímica de Alimentos (ACS0522) seja apreciada pelo Conselho de 48 

centro do CCBS. Emanuelle Fontenele diz que a disciplina Bioquímica de Alimentos não é de 49 

interesse do curso de Biotecnologia e nem do curso de Ecologia. Profº. Rodrigo Costa diz que 50 

os conselheiros devem pensar bem antes de decidir. Afirma ainda que a ementa da disciplina é 51 

toda voltada para a Medicina Veterinária e que caso o Conselho decida que ela deve ficar no 52 

CCBS, ela só poderá ser ofertada como optativa. Profº. Rodrigo Costa propõe que, considerando 53 

o plano da disciplina e a elevada carga horária dos professores da Bioquímica, o Departamento 54 

de Ciências Biociências deve solicitar ao Cetro de Ciências Agrárias uma justificativa plausível 55 

que justifique a transferência da disciplina do DBIO/CCBS para o DCAF/CCA. Colocada em 56 

votação a sugestão do profº. Rodrigo Costa, foi aprovada com quatro votos a favor, um voto 57 

contra e uma abstenção. 6º Ponto: Discussão e deliberação sobre o despacho do Departamento 58 

de Biociências com relação à realocação das disciplinas Entomologia e Parasitologia I 59 

(VEG0003), Entomologia e Parasitologia II (VEG0014) e Entomologia e Parasitologia Vegetal 60 

(VEG0198) para o Departamento de Ciências Agrárias e Florestais. Profª. Emanuelle diz que é 61 

importante que o Conselho de Centro do CCBS acate a determinação do despacho emitido pelo 62 

DBIO e anexado ao processo de Nº 23091.003297/2018-29. No despacho, o DBIO determina 63 

que as disciplinas de Entomologia e Parasitologia I (VEG0003) e Entomologia e Parasitologia 64 

Vegetal (VEG0198) permaneçam do DBIO; e a disciplina Entomologia e Parasitologia II 65 

(VEG0014) sejam realocadas no DCAF. Profº. Rodrigo Costa propõe que seja votado o 66 

despacho dado pelo DBIO. Dessa forma, posto em votação, foi aprovado com seis votos a favor 67 

e uma abstenção. 7º Ponto: Pauta CONSEPE: 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 68 

deliberação sobre a ata da 4ª reunião ordinária de 2018. Não cabe a este conselho votar. 2º 69 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. 70 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 71 

deliberação sobre ementas de disciplinas, enviadas via Memorandos Eletrônicos nº 139 e 136 de 72 

2018- PROPPG. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º PONTO/CONSEPE: 73 

Apreciação e deliberação sobre Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Química, 74 

modalidade à distância – EaD, enviando via Memorando Eletrônico nº 126/2018- PROGRAD. 75 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 5º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 76 

emissão de parecer sobre a criação do curso de Mestrado Acadêmico em Direito. Posto em 77 

votação, foi aprovado por unanimidade. 6º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação 78 

sobre minuta de resolução que dispõe sobre os processos de revalidação de diplomas de cursos 79 

de graduação e reconhecimento de diplomas de pós-graduação stricto sensu (mestrado e 80 

doutorado), expedidos por estabelecimentos estrangeiros de Ensino Superior. A profª. Luciana 81 

Paiva sugere que seja solicitada a retirada desse ponto de pauta da reunião do CONSEPE, pois 82 

devido ao período de férias não foi possível avaliar a minuta em todas as instâncias. Profª. 83 

Andrea Taborda sugere que não seja retirado da pauta, mas que seja criada uma comissão para o 84 

curso de Medicina, tendo em vista que o REVALIDA, que dispõe dessas normas, está 85 

paralisado em todo o Brasil, ou seja, é necessária a criação de uma resolução que defina as 86 

normas de revalidação de diplomas. Profº. Rodrigo Costa propõe que o conselho vote da 87 

seguinte forma: A representação do CCBS deverá propor as duas alternativas a seguir junto ao 88 
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CONSEPE: Primeiro que esse ponto seja retirado da pauta, já que não foi avaliado, tendo em 89 

vista que professores estavam de férias, não havendo tempo hábil para avaliar a minuta e que 90 

seja criada uma comissão específica para o curso de Medicina, tendo em vista as 91 

particularidades desse curso; e segundo, caso a primeira sugestão não seja acatada, que seja 92 

criada uma comissão específica para normatizar a validação dos diplomas de Medicina, tendo 93 

em vista que Medicina aqui na UFERSA é um curso em andamento, que ainda não formou 94 

nenhuma turma, possui uma legislação própria e, portanto, deverá ter uma resolução específica. 95 

Posto em votação a sugestão do Profº. Rodrigo Costa, foi aprovada por unanimidade. 8º Ponto: 96 

Outras ocorrências. Profº Rodrigo Costa informa que a PROPLAN, por meio de memorando 97 

eletrônico, informou que há verba para a aquisição de equipamentos e solicita o aval do 98 

Conselho de Centro do CCBS para equipar o almoxarifado do centro e para comprar filtros de ar 99 

para aumentar a sobrevida dos materiais. Posto em votação, o conselho aprovou por 100 

unanimidade a solicitação do profº. Rodrigo Costa. Profª. Emanuelle solicita que seja colocado 101 

um bebedouro no prédio da Ecologia. Profº. Rodrigo Costa propõe que seja criada uma 102 

comissão para trabalhar as prioridades do CCBS. Não havendo mais nada a ser votado o profº 103 

Rodrigo Silva da Costa deu por encerrada a reunião. E eu, Franceliza Monteiro da Silva Dantas, 104 

Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, lavrei a presente 105 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 106 
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